

# ЗВЕЗДНЫЙ ОЛИМП 2024

ФГБОУ ВО УРГПУ

XIV

## БЛАГОДАРНОСТЬ РАСПОПОВОЙ

### ЮЛИИ ЮРЬЕВНЕ

ЗА ПОДГОТОВКУ ЛАУРЕАТОВ  
МЕЖДУНАРОДНОГО ФЕСТИВАЛЬ-КОНКУРСА  
ХУДОЖЕСТВЕННОГО ТВОРЧЕСТВА  
И СОВРЕМЕННЫХ КОМПЬЮТЕРНЫХ ТЕХНОЛОГИЙ  
«ЗВЕЗДНЫЙ ОЛИМП-2024»  
ЕКАТЕРИНБУРГ

**Chairman Jury:**

Professor of Maastricht Conservatorium, the Netherlands.

**Председатель жюри:**

Профессор консерватории г. Мaaстрехт, Лауреат Международных конкурсов

**Jury of competition:**

**Жюри конкурса:**

Professor of Academy for Music and Performing Arts, Tilburg, Solist of Brussels Philharmonic.

Профессор академии музыки и исполнительского искусства? Тилбург; солист Брюссельского филармонического оркестра.

Winner of the international competitions in the field of the design and digital painting.

Лауреат Международных и Всероссийских конкурсов в области дизайна и цифровой живописи в Екатеринбурге

Member of the Artists Trade Union of Russia, Professor of Fashion design of the USUAA

Член союза художников России, Лауреат Международных и Всероссийских конкурсов; профессор кафедры дизайна одежды УРГАХУ

Member of the Russia designers association, winner of the International and the National competitions in the field of design and computer graphic, associate Professor of art education of the USPU.

Член союза дизайнеров России, Лауреат Международных и Всероссийских конкурсов в области дизайна и компьютерно-графический дизайн; доцент кафедры Художественного образования УРГПУ

Winner of the International and the National competitions, Candidate of pedagogical sciences, Professor of the MCU and the MSIC, teacher of the highest qualification category.

Лауреат Международных и Всероссийских конкурсов; кандидат педагогических наук; профессор института культуры и искусств ИГПУ, ИГПИХ, преподаватель высшей категории

Winner of the International and the National competitions in the field of instrumental performance, Candidate of pedagogical sciences, associate Professor of musical education of the USPU.

Лауреат Международных и Всероссийских конкурсов инструментального исполнительства; директор института искусств; кандидат педагогических наук; профессор УРГПУ

General sound-engineer of Musical Comedy theatre.

Начальник звукосеха, ведущий звукорежиссер Свердловского областного академического театра Музыкальная комедия.

Candidate of pedagogical sciences, associate professor of art education of the USPU.

Кандидат педагогических наук, доцент кафедры художественного образования УРГПУ

Candidate of pedagogical sciences, associate Professor of musical education of the USPU.

Кандидат педагогических наук, доцент кафедры музыкального образования УРГПУ

Winner of the International and the National choreographic competitions, associate Professor of art education of the USPU.

Лауреат Международных и Всероссийских конкурсов; доцент кафедры художественного образования УРГПУ

**Chairman of organizing committee:**

Председатель орг. комитета:

Winner of the International and the National competitions of author's creativity, associate professor of art education, USPU, composer.

Лауреат Международных и Всероссийских конкурсов авторского творчества; доцент кафедры художественного образования УРГПУ; композитор

A. Goldberg

Анастасия Голдберг

Hans van der Zanden

Ханс ван дер Занден

E. Turkhan

Екатерина Турхан

M. Chintsova

Марианна Чинцова

A. Kardashev

Курдашев А. В.

S. Konovalova

Коновалова С. А.

A. Polykov

Поляков А. В.

S. Meshcheryakov

Мещеряков С.

M. Samakayeva

Самакеева М. И.

L. Pichugina

Пичугина Л. Н.

R. Khasbatov

Хасбатов Р. С.

A. Bunkova

Бунькова А. Д.

